

Jahresbericht 2022/2023 - FDP Die Liberalen - Gossau ZH

Jürg Graf, Präsident Ortspartei Gossau ZH

Einleitung

Unser Vereinsjahr 2022 war politisch eher ein ruhiges Jahr. Der absolute Höhepunkt war die Feier unseres Jubiläums "75 Jahre FDP Gossau ZH" im Beisein von Ständerat Thierry Burkart, Präsident FDP Schweiz. Im IWAZ in Wetzikon feierten wir zusammen mit unseren Mitgliedern, einer Vielzahl von Bezirksparteikollegen, Vertretern der FDP Kanton und den Nationalräten Andri Silberschmidt und Beat Walti ein wunderschönes Fest, das uns noch lange in Erinnerung bleiben wird.

Der Ukrainekrieg geht unverändert weiter. Die Solidarität unserer Bevölkerung ist gross und nachhaltig. Die EU hat in der Zwischenzeit für einige hundert Milliarden Kriegsmaterial in die Ukraine geliefert, der Erfolg lässt jedoch auf sich warten. Das Elend der Zivilbevölkerung ist kaum zu ertragen.

Wahlen

Mit Jörg Kündig als Gemeindepräsident und dem neu gewählten Stefan Wild verfügen wir wieder über eine Zweiervertretung im Gemeinderat sowie mit Patrick Beetz als Präsident der RPK sorgen wir für einen massvollen Umgang mit unseren Gemeindefinanzen. So konnten wir im vergangenen November unseren Steuerfuss um 2 % reduzieren und der Abschluss 2022 zeigt erneut einen Finanzüberschuss von CHF 2,1 Mio.

Bei den diesjährigen Kantonsratswahlen konnten wir unsere beiden Sitze im Bezirk mit Jörg Kündig und Stefan Weber verteidigen. Trotz leicht rückläufigem Wähleranteil ist es uns gelungen, auf Bezirksebene 300 zusätzliche Listenstimmen zu gewinnen.

Im kommenden Herbst finden National- und Ständeratswahlen statt. Verhelfen wir unserem Andri Silberschmidt zu einer glanzvollen Wiederwahl. Sein Engagement in Bern hat uns alle überzeugt. Für den zurücktretenden Ständerat Ruedi Noser kandidiert Regine Sauter. Auch sie wollen wir unterstützen.

Anlässe und Veranstaltungen

An der Mitgliederversammlung vom vergangenen November orientierte uns Herr Daniel Bucher, Leiter Geschäftsbereich Netze und Mitglied der Geschäftsleitung der Elektrizitätswerke Kanton Zürich über die aktuelle Situation der Sicherstellung der Stromversorgungssicherheit in unserem Kanton. Das interessante und fundierte Referat beruhigte unsere Unsicherheit zu diesem Thema ausserordentlich. Es wird im Winter 2022/23 keine Stromlücke geben!



Mitgliederbestand

Unseren Mitgliederbestand konnten wir dank diverser Neueintritte auf 72 Personen steigern. Sorge bereitet mir unverändert die Ueberalterung unserer Ortspartei. Ich möchte Sie deshalb motivieren, die Partei bei der Suche nach neuen jungen Mitgliedern zu unterstützen.

Dank

Ich danke

- Allen Behördenmitgliedern für ihren Einsatz im Gemeinderat und in der Rechnungsprüfungskommission,
- meinen Vorstandskollegen und dem Sekretariat,
- allen denjenigen, die unsere Partei mit einer Spende finanziell unterstützt haben und dies weiterhin tun werden.

Jürg Graf, Präsident FDP Gossau

Gossau, 18. Mai 2023